

# Vienne Condrieu agglomération

## Le tarif du futur ticket de l'échangeur n'est pas encore tranché

C.Le. - Hier à 15:00



Photo Le DL/Jean-Baptiste Bornier

S'il y a une question qui intéresse tous les futurs utilisateurs de l'échangeur, c'est bien celle du coût qu'il faudra payer pour l'emprunter quand il sera mis en service.

D'ores et déjà, on sait qu'il sera payant, comme l'est l'échangeur de Verenay à Ampuis. Le passage de ce dernier coûte 1,10 euro. Le tarif étant fonction du kilométrage d'autoroute, le futur péage du demi-échangeur de Reventin-Vaugris devrait coûter un peu plus cher. À noter que celui de Chanas (le suivant géographiquement) s'élève à 4,20 euros.

Quant à la décision, elle est dans les mains de l'État et ne devrait pas être prise ni dévoilée de sitôt. Selon nos informations, on ne saura le tarif du passage par ce nouveau demi-échangeur que quelques semaines avant sa mise en service.